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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM SISTEMAS E PROCESSOS INDUSTRIAIS DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ 
 
Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, às dezessete 1 

horas, na sala da de reuniões do bloco 1 (201.1), no Campus Alto Paraopeba, 2 

iniciou-se a 2ª Reunião Ordinária do Reunião Ordinária do Programa de Pós-3 

Graduação em Sistemas e Processos Industriais (PPGSPI). A reunião foi 4 

presidida pelo coordenador indicado no projeto de criação do "Curso de 5 

Mestrado em Sistemas e Processos Industriais" aprovado pela CAPES, no dia 6 

10 de dezembro de 2013, o Professor Demian Patrick Fabiano, de acordo com 7 

a Resolução Nº 062, de 07 de novembro de 2011 - Regulamento Geral dos 8 

Cursos de Pós-Graduação Stricto Sensu da UFSJ. Estavam presentes os 9 

professores Alexandre Bôscaro França, Cássia Regina Santos Nunes Almeida, 10 

Edson Romano Nucci, Eduardo Prado Baston, Gustavo Matheus de Almeida, 11 

Jorge David Alguiar Bellido e Luiz Guilherme Costa Melo. 1. Mudança do 12 

nome do Programa de Pós-Graduação - O Professor Demian Patrick Fabiano 13 

começou lembrando o histórico da criação do "Programa de Pós-Graduação 14 

em Sistemas e Processos Industriais", na Área de Concentração em "Sistemas 15 

e Processos Industriais" e com duas linhas de pesquisa, "Análise, Controle e 16 

Otimização de Sistemas e Processos Industriais", e "Desenvolvimento, 17 

Caracterização e Modelagem de Produtos, Materiais e Processos Industriais". 18 

O Programa foi criado basicamente pelos professores dos Departamentos de 19 

Engenharia Química e Estatística e do Departamento das Engenharias de 20 

Telecomunicações e Mecatrônica, sendo que o pedido foi na Área Básica: 21 

Multidisciplinar e na Área de Avaliação: Interdisciplinar. Após a aprovação da 22 

criação do programa pelos departamentos e análise da proposta por dois 23 

pareceristas externos, a proposta foi aprovada pelos conselhos superiores da 24 

UFSJ (Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e pelo Conselho 25 

Universitário). Assim a proposta foi encaminhada à avaliação da CAPES. Em 26 

12 agosto de 2013, foi encaminhado o Ofício Nº 50-22/2013/DIL-27 

DOC/CAAIII/CGAA/DAV/CAPES, informando que a proposta de implantação 28 

do curso de Mestrado Acadêmico em Sistemas e Processos Industriais foi 29 

analisada pela Área de Engenharia II, que solicitou um diligência documental 30 
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para adequação da proposta para a Área Básica: Engenharia Química e Área 31 

de Avaliação: Engenharia II. No dia 30 de agosto de 2013, foi encaminhada a 32 

resposta da diligência documental, com as alterações sugeridas no ofício. No 33 

dia 10 de dezembro de 2013, foi recebida a Ficha de Recomendação-APCN, 34 

com a aprovação da abertura do Mestrado Acadêmico, com a seguinte 35 

Justificativa: "A avaliação da comissão de área após diligência não identifica 36 

problemas nos quesitos analisados. O CTC acompanha o parecer da área e 37 

indica nota 3 ao programa". Portanto, em virtude da alteração tanto da Área 38 

Básica (Engenharia Química), quanto da Área de Avaliação (Engenharias II), 39 

foi proposta a alteração do nome do Curso de "Mestrado em Sistemas e 40 

Processos Industriais" para "Mestrado em Engenharia Química". Mantendo-se 41 

inalteradas a Área de Concentração: "Sistemas e Processos Industriais" e as 42 

Linhas de Pesquisa. Após as discussões a alteração foi aprovada pelo 43 

colegiado do curso.  2. Registro do Diploma - Foi discutido e aprovado pelo 44 

colegiado do curso que o registro dos diplomas dos alunos do curso, de acordo 45 

com as regras definidas na reunião do Colegiado Geral de Pós-Graduação 46 

Stricto Sensu, em 12 de setembro de 2013, serão da seguinte forma: "Mestre 47 

em Engenharia Química - Sistemas e Processos Industriais".  Nada mais 48 

havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezessete  horas e trinta e dois 49 

minutos, e para constar, eu, Demian Patrick Fabiano, lavrei a presente ata que, 50 

após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. 51 

 52 

Ouro Branco, 07 de fevereiro de 2014. 53 
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